



## Nota de Prensa

De: Caritas Diocesana de Valencia

A: Redactor/a Jefe - Jefe/a de Informativos

### **Caritas Valencia felicita a su director, Ignacio Grande, por su nombramiento como secretario autonómico de Familia y Servicios sociales**

**La entidad estará dirigida, hasta un nuevo nombramiento, por el obispo auxiliar de Valencia, Arturo Ros.**

València, 4 de agosto de 2023.- Caritas Diocesana de Valencia felicita a su director, Ignacio Grande Ballesteros, por su nuevo nombramiento como secretario autonómico de Familia y Servicios sociales de la Vicepresidencia segunda y Conselleria de Servicios sociales, Igualdad y Vivienda y le agradece los años de servicio desinteresado a la Iglesia a través de la institución. Grande había cumplido ya los nueve años máximos de mandato al frente de la entidad, desde que fue nombrado en 2014 por el entonces arzobispo de Valencia, Carlos Osoro.

Desde la institución, se ha valorado muy positivamente el paso de Ignacio Grande por ella y su nuevo nombramiento: «Damos la enhorabuena a nuestro director, Ignacio Grande, por su reciente nombramiento como secretario autonómico de Familia y Servicios sociales de la Generalitat Valenciana. Le agradecemos estos años de dedicación generosa en Caritas Valencia y le deseamos una nueva etapa muy fructífera, especialmente para las personas para las que va a seguir trabajando, las que viven situaciones de mayor vulnerabilidad e indefensión».

La dirección de Caritas Valencia es un puesto de responsabilidad que ejerce una persona voluntaria. Ignacio Grande ha compaginado estos años de dedicación a Caritas Valencia, con la dirección del Colegio diocesano Nuestra Señora de los Desamparados del barrio de Nazaret de València.

Hasta que se produzca el nombramiento de un nuevo director o directora en Caritas, sus funciones las ejercerá el obispo auxiliar de Valencia, Arturo Ros.

---

Más información:

Programa de Comunicación. Caritas Diocesana de Valencia. Tlf.: 96 315 35 01. Móvil: 608 415 619.